



Clasifican otros dos deportistas chilenos a París 2024

Description

Los judocas chilenos Mary Dee Vargas y Thomas Briceño quedaron hoy oficialmente clasificados para los Juegos Olímpicos París 2024, tras la actualización del ranking hecho por la federación internacional de ese deporte.

De esta manera, se suman a los 23 atletas del país que ya tienen asegurado su boleto a la capital francesa, donde se espera una delegación de 56 competidores en 23 disciplinas.

Vargas nació en diciembre de 1996 y desde niña se inclinó por el judo y, a pesar de un retiro temporal en su adolescencia, se convirtió en la primera chilena en conquistar su pase a los Juegos de Tokio 2020, donde aún sin ganar medallas mostró un alto nivel competitivo.

Viene de alcanzar en abril reciente su tercer título en torneos Panamericanos, luego de los obtenidos en México (2021) y Canadá (2023).

Esta vez en Brasil conquistó invicta la categoría de 48 kilogramos para damas, luego de dejar en el camino a competidoras de Canadá, Argentina y del país anfitrión.

La pelea final la ganó contra la colombiana Erika Lasso, quien la derrotó en los cuartos de final de los Juegos Panamericanos Santiago 2023.

Respecto a Thomás Briceño, tiene en su haber 11 años como deportista de alto rendimiento con notables resultados.

Fue medalla de oro de judo en la categoría de menos de 100 kilogramos en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 y plata en ese peso durante Santiago 2023.

En torneos continentales logró bronce en La Habana, Cuba, en 2016, y repitió esa medalla en Lima, Perú (2019); plata en Guadalajara, México (2021), y bronce en Calgary, Canadá (2023).

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2024